

錦ヶ丘地区社協だより

第20号 令和7年6月1日
錦ヶ丘地区社会福祉協議会
広報委員会 編集・発行



令和7年度がスタートしました

錦ヶ丘地区社会
福祉協議会会長
影山明彦

錦ヶ丘地区社協は、地域課題の解決に向けて錦ヶ丘連合自治会、仙台市、社協宮城支部、あやし地域包括支援センター、錦ヶ丘小・中や錦ヶ丘内で活動しているボランティア団体等との関係を密に保ち、情報共有をしながら地域のつながりを大切にしています。「孤独を感じる人」を少なくし、高齢者の方も現役世代の方でもいつまでも錦ヶ丘で安心・安全に笑顔で暮らして行ける街づくりを目指して活動を行います。今後ともご理解ご協力をお願いいたします。

ふれあいサロン一人暮らし高齢者交流会

3月1日（土）錦ヶ丘コミュニティセンターで一人暮らし高齢者交流会がありました。5年ぶりの開催となった『ふれあいサロン』は、児童館の子供たちの影絵劇、山下圭さんの音楽ショー、『さあさ！錦』さんのすずめ踊りが披露されて約60名の方々が楽しい時間を過ごし、今後に参加者同士が交流するきっかけとなりました。



錦ヶ丘地区社会福祉協議会運営メンバー

役職	氏名	記事	区分
会長	影山 明彦	地区社協役員	再任
副会長	阿蘇 正子		再任
副会長	石井 佑子		再任
会計	菊地 麻紀		再任
地域福祉活動推進委員	中内 美玲		新任
事務局長	新津 久雄		再任
福祉委員	増子 信一	1~3丁目民生委員児童委員	再任
	松浦 典子	4~5丁目民生委員児童委員	再任
	金野 明美	6~7丁目民生委員児童委員	再任
	高橋 正義	8~9丁目民生委員児童委員	再任
理事	川向 幸司	セントラルハイツ自治会長	再任
理事	阿部 匠志	1丁目自治会長	再任
理事	菊地 麻紀	2丁目自治会長	再任
理事	山内 潔	3丁目自治会長	再任
理事	武田 巍	4丁目自治会長	再任
理事	鳴海 均	5丁目自治会長	再任
理事	谷津 秀研	6丁目自治会長	新任
理事	鈴木 啓太	7丁目自治会長	新任
理事	安野 英彦	8丁目自治会長	再任
理事	平野 宏幸	9丁目自治会長	再任

地区社協理事会を終えて

4月29日、本年度錦ヶ丘地区社会福祉協議会理事会（総会）が錦ヶ丘コミュニティセンターで開催され、前年度の活動報告・会計報告、令和7年度の活動方針・活動計画が承認されました。出席された理事の方々から前向きなご意見を多数いただき、今後の錦ヶ丘地区社会福祉協議会の活動に生かしていく所存です。私たちは今後も錦ヶ丘地区の社会福祉活動・ボランティア活動の中心として活動していきます。



地区社協五役

(後列)

中内 菊地 新津

(前列)

阿蘇 影山 石井

次号で福祉委員4名
を紹介いたします

錦ヶ丘地区社協は高齢者支援やちょこボラを応援し、健康増進事業、弱者支援事業にも取り組んでいます

錦ヶ丘地区社会福祉協議会の活動を紹介いたします。錦ヶ丘地区社会福祉協議会は仙台市社会福祉協議会の青葉区宮城事務所と協力して生活弱者や高齢者を支援しています。また認知症サポーター養成講座やボランティア養成講座を開催しています。またフードドライブ活動を広く呼びかけ、食品を集め、配布しています。さらに全国組織の日本赤字社の活動にも協力して災害支援活動や高齢者のフレイル予防活動などにも取り組み、地域の皆様に呼びかけたり、具体的な学習活動を行ったりしています。地域の皆さんのがん増進活動や交通安全協会と協働して高齢者の安全運転講習会などを企画しています。錦ヶ丘地区内で、昨年

ちょこボラってなあに？

『ちょこボラ』は錦ヶ丘の小中高生によるボランティア活動団体です。公園の清掃をしたり、地区内の花壇に花植えをしたりしています。コミュニティセンターや集会所の掃除をする時もあります。昨年は錦ヶ丘の夏祭りで小学生中学生を楽しませる出店も運営しました。



公園の清掃作業

錦ヶ丘社協 今後5か月間の活動

- (6月7日、21日、28日、7月7日、7月26日、8月2日) ちょこボラ活動
- (7月26日) 錦ヶ丘夏祭り社協ブース出展
- (10月) 宮城地区祭り 運営に協力参加
- (11月8日) 一人暮らししふれあいサロン
- (毎月) しふれあい茶屋/たまり場/3B 体操

始動したボランティア団体「山の上のみなど」の「みなど食堂」(子ども食堂)にも協力・支援をしていきます。また地区社協の福祉委員(民生委員・児童委員)は弱者支援、高齢者や障害のある方への安否確認を行っています。

フードドライブにご協力を！

ご家庭で寄付できる食料品がありましたら、錦ヶ丘コミュニティセンターの食品ボックスにご提供ください。なお、生鮮食品は寄付できません。今回は、消費期限が1か月以上の食品をお願いいたします。



錦ヶ丘コミュニティセンターの玄関ホールに受付ボックスがあります



セブンイレブン前通過注意！

シャトレーゼとセブンイレブン近くの交差点や横断歩道で事故が時々あります。愛子からの坂を上がって天文台方向に右折待ちしている自動車が「対向車が来ない」と思って動き始めた時、同時に横断歩道を渡ろうとする歩行者と接触しそうになる場面が何回か見受けられます。まずはドライバーが対向車だけでなく、歩行者の存在や動きをよく見てほしいです。

